
Ist Deutschland Babylon, das Herz des Feindes? 
 

Jeremia 51:1-2 SCH2000 

[1] So spricht der Herr: Siehe, ich erwecke einen Verderben bringenden Wind gegen Babel und gegen die, welche 

das »Herz meiner Widersacher« bewohnen. [2] Und ich will Fremde nach Babel schicken, die es worfeln und sein 

Land auskehren werden; denn sie werden sich von allen Seiten gegen es aufmachen am Tag des Unheils. 

 

Die Bibel, gestern gelesen, was morgen eintrifft! 

 

Ist Deutschland Babel, das Herz der Widersacher? Schließlich haben wir den Pergamonaltar in Berlin. Und siehe, es 

werden Fremde geschickt, von allen Seiten, die das Land worfeln und es auskehren werden. Lob und Preis sei dem 

Herrn. Das wird richtig spannend. 

 

Offenbarung 6:1-4 SCH2000 

[1] Und ich sah, wie das Lamm eines von den Siegeln öffnete, und ich hörte eines von den vier lebendigen Wesen wie 

mit Donnerstimme sagen: Komm und sieh! [2] Und ich sah, und siehe, ein weißes Pferd, und der darauf saß, hatte 

einen Bogen; und es wurde ihm eine Krone gegeben, und er zog aus als ein Sieger und um zu siegen. [3] Und als es 

das zweite Siegel öffnete, hörte ich das zweite lebendige Wesen sagen: Komm und sieh! [4] Und es zog ein anderes 

Pferd aus, das war feuerrot, und dem, der darauf saß, ihm wurde gegeben, den Frieden von der Erde zu nehmen, 

damit sie einander hinschlachten sollten; und es wurde ihm ein großes Schwert gegeben. 

 

Das erste Siegel und die Krone Corona auf Spanisch, er hat einen Bogen, wo sind die Pfeile? 💉 Das zweite Siegel folgt, 

nun wird der Frieden von der Erde genommen. In Deutschland werden aktuell viele aufgefordert, sich anzuschließen, 

um Transportwege zu sichern und die Verbündeten zu unterstützen. Alles bis zum 57. Lebensjahr wird gesucht, noch 

freiwillig! Was ist mit Frankreichs Bodentruppen, weiß wer was? Hat schon jemand was gehört? Und freut euch, das 

dritte Siegel wird eine Hungersnot, die Grundnahrungsmittel werden teurer. 

 

1. Thessalonicherbrief 5:16 SCH2000 

[16] Freut euch allezeit! 

 

Die Menschen denken: Kirche sei normal, aber das steht so nicht in der Bibel? Die Menschen denken: Pastoren sind 

normal, aber das steht so in der Bibel? 

 

Die Menschen denken: Ostern und Weihnachten seien normal, aber das steht so in der Bibel? Die Menschen denken: 

Unzucht und Ehebruch sind normal, aber das steht so in der Bibel? 

 

Vieles, was man heute normal nennt, ist nicht von Gott, haltet euch lieber fern von diesem Schrott. 

 

Willkommen in Babylon. 

 

Steh auf, werde Licht, verlasse Babylon. Laufe an Gottes Hand, mit Seele Herz und Verstand. Verlasse Babylon noch 

heute, aber nicht das Land. Noch ist Zeit, Morgen kann es bereits zu spät sein. 

 

Jesus Christus sagt: Wer mir nachfolgt, wird nicht in der Finsternis wandeln. Lese die Schrift! 

 

Die nächste Regierung kommt bestimmt, dann wird es noch besser, wer freut sich schon? 

 

Gottes Segen in der Erkenntnis des Herrn Jesus Christus, dir und deiner Familie. Michael ·www.bibel888.de· 

Donnerstag, 7. März 2024. 
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